

Hamburg Flughafen  
Für die Nachbarn von Hamburg Airport  
Ausgabe 2 2015

# „Hände für Kinder“ auf dem Neuen Kupferhof

Hier gibt es eine Auszeit für Kinder mit Behinderung und ihre Familien

Steffen Schumann (47) und Frank Stangenberg (50) wissen aus eigener Erfahrung, dass das Familienleben mit einem mehrfach schwerstbehinderten Kind nicht einfach ist. Daher haben sie das Projekt „Hände für Kinder“ ins Leben gerufen.

Vor sieben Jahren gründeten sie einen Verein, um Familien eine Auszeit zu verschaffen. Der Neue Kupferhof in Hamburg-Ohlstedt entstand. Seit zwei Jahren können hier betroffene Familien mit ihren Kindern und Geschwisterkindern bis zu

28 Tage im Jahr „Urlaub vom häuslichen Alltag“ machen. Wie komplex das Leben mit einem mehrfach schwerstbehinderten Kind ist, erklärt Steffen Schumann: „In einer guten Nacht stehen wir dreimal auf, in einer schlechten zehnmal, um unser Kind zu versorgen.“

Im Neuen Kupferhof haben Kinder und Eltern separate Zimmer. Zudem werden die Kinder von Fachpersonal rund um die Uhr versorgt. Steffen Schumann: „Vielen Eltern fällt es sehr schwer loszulassen. Aber bei uns dürfen sie auch mal frei haben.“

NK  
Spendenkonto Hände für Kinder e.V.  
IBAN: DE94 2005 0550 1034 2439 62  
Hamburger Sparkasse  
[haendefuerkinder.de](http://haendefuerkinder.de)

Liebevolle Pflege steht auf dem Neuen Kupferhof im Mittelpunkt

